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Permanent Mission of the Republic of Cyprus
Geneva

Intervention by the Republic of Cyprus,
Tuesday, 5th November 2024

UNIVERSAL PERIODIC REVIEW
47th Session
Cote d’Ivoire

Monsieur le Président,

Chypre souhaite la bienvenue à la délégation de la Côte d’Ivoire au quatrième cycle de l’EPU et la remercie pour sa présentation.

Chypre félicite la Côte d’Ivoire d’avoir ratifié le deuxième Protocole facultatif du Pacte international relatif aux droits civils et politiques, visant à abolir la peine de mort, ainsi que le Protocole facultatif de la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants. Nous saluons les progrès accomplis par la Côte d’Ivoire dans la promotion de la liberté de la presse, ainsi que la mise en place d’un mécanisme de protection des défenseurs des droits de l’homme, en particulier des femmes. Cependant, la lenteur des procédures judiciaires et l’absence d’un mécanisme indépendant de signalement et de suivi des violations de la loi, ont entravé les progrès accomplis.
Dans un esprit constructif, Chypre recommande à la Côte d’Ivoire de:
• Continuer à renforcer le cadre institutionnel national pour la promotion et la protection des droits de l’homme ;
• Veiller à l’application des lois et règlements qui favorisent l’égalité des sexes et l’autonomisation des femmes ; 
• Renforcer et mettre en œuvre des politiques et des législations visant à assurer la bonne gouvernance et la lutte contre la corruption

Nous souhaitons à la délégation ivoirienne une session couronnée de succès.
Mr. President,

Cyprus welcomes the delegation from Cote d’Ivoire to the fourth UPR-cycle and thanks them for their presentation.

Cyprus commends Cote d’Ivoire for its ratification of the Second Optional Protocol to the International Covenant on Civil and Political Rights, aimed at the abolition of the death penalty as well as of the ratification of the Optional Protocol to the Convention Against Torture and Other Cruel, Inhuman or Degrading Treatment or Punishment. We welcome the progress made by Côte d’Ivoire in promoting the freedom of the press, as well as the establishment of a mechanism for protecting human rights defenders especially women. However, slow legal procedures and the lack of an independent reporting and follow-up mechanism for violations of the law has been hampering the progress made. 
In a constructive spirit, Cyprus recommends that Cote d’Ivoire:
· Continue strengthening the national institutional framework for the promotion and protection of human rights
· Ensures the enforcement of laws and regulations that promote gender equality and women's empowerment, 

· Strengthen and implement policies and legislation aimed at ensuring good governance and the fight against corruption

We wish the delegation of Cote d’Ivoire a successful session.
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